

---

FDP Bad Vilbel

## **FDP FÜHLT RÜCKENWIND DURCH ERGEBNIS BUNDESTAGSWAHL**

09.10.2017

---

>> >> >> Reimann und Hahn : jetzt gehen wir noch motivierter an die Lösung der Vilbeler Fragen >> >> Sehr zufrieden haben die beiden Vorsitzenden der FDP in Bad Vilbel Thomas Reimann (Partei) und Jörg-Uwe Hahn (Fraktion) die Ergebnisse bei der Bundestagswahl in der Quellenstadt kommentiert. "Bei den Zweitstimmen konnten wir uns von 7,1 Prozent auf 14.7 mehr als verdoppeln, bei der Erststimme für Peter Heidt sogar von 3.3 auf 7.1 Prozent. 2839 Bürger unserer Heimatstadt haben Ihr Vertrauen in die FDP gesetzt. Wir sind in Bad Vilbel dritte Kraft, hinter uns konnten wir die Grünen lassen. Und die SPD mit 18.4 Prozent ist schon in Sichtweite," so Thomas Reimann. "Innerhalb des Wetteraukreises liegen wir im eigenen Ranking nach Ober Mörden, Rosbach und Bad Nauheim auf dem vierten Platz, landesweit haben wir es unter die erfolgreichsten 25 FDP Ortsverbände geschafft. Dieses Ergebnis hat sehr viel zu tun mit der klugen Politik, aber auch dem pfiffigen Wahlkampf, den insbesondere Christian Lindner verantwortlich organisiert und personifiziert hat," erklärte der FDP Chef in Bad Vilbel. >> >> Jetzt dürfe man aber auf keinen Fall überheblich werden, forderte der Fraktionsvorsitzende Hahn. "Wir haben uns mit unserer bodenständigen und zielorientierten Arbeit in Bad Vilbel große Sympathien erworben, von der ideologiefreien, an den jeweiligen Notwendigkeiten ausgerichteten Arbeit der Liberalen Sozialdezernentin Heike Freund-Hahn bei Kinderbetreuung bis hin zu den Fragen rund um die Flüchtlinge, aber auch bei Senioren und Jugendlichen bis hin zu den Themen Hessentag 2020, bezahlbare Wohngebäude für untere und mittlere Einkommen, Infrastruktur und Verkehr, Erlebnisbad sowie der Sanierung des städtischen Haushaltes, " fasste Jörg-Uwe Hahn die bestehenden großen Baustellen zusammen. >> >> "Wir haben auch geholfen, dass fast schon verdorbene Klima zwischen den politischen Mitstreitern erheblich zu entgiften. Wer hätte noch vor drei Jahren gedacht, dass so zentrale Entscheidungen wie Hessentag 2020 oder Kurhaus mit neuer Stadthalle und benachbartes Hotel sachlich, ruhig, auch zeitlich konzentriert und

meistens sogar einvernehmlich besprochen und beschlossen werden. Das ist die Transparenz und Kommunikationsbereitschaft, die die FDP bei Eintritt in die Regierungsverantwortung 2011 mit der CDU für unsere Heimatstadt vorgeschlagen hat," so die beiden FDP Vorsitzenden zusammenfassend. >> >> >>